
 

ПРОТОКОЛ № 1 

публичных слушаний по вопросу « О согласовании преобразования  

муниципальных образований путем объединения всех поселений, 

 входящих в состав Анадырского муниципального района, и наделения 

 вновь образованного муниципального образования статусом  

муниципального округа» 

 

 

от 04 апреля 2025 года                                         с. Канчалан  

 

 Место проведения: Чукотский автономный округ, Анадырский район, с. 

Канчалан, ул. Украинская 1, помещение Администрации.  

Время: 18:00 часов. 

 

Присутствовало: 22 человека (Совет депутатов сельского поселения Кан-

чалан). 

 

Председательствующий: Норбоев Сергей Анатольевич – Глава сельского 

поселения Канчалан. 

 

1. Депутат Совета депутатов сельского поселения Канчалан – Деба Гали-

на Михайловна. 

2. Депутат Совета депутатов сельского поселения Канчалан – Иванова 

Альбина Владимировна. 

3. Депутат Совета депутатов сельского поселения Канчалан – Каантатко 

Алексей Викторович. 

4. Депутат Совета депутатов сельского поселения Канчалан – Минихаева 

Евгения Семёновна. 

4. Депутат Совета депутатов сельского поселения Канчалан – Мельникова 

Альбина Александровна. 

 

Повестка дня: 

Рассмотрение вопроса «О согласовании преобразования муниципальных 

образований путем объединения всех поселений, входящих в состав Анадыр-

ского муниципального района, и наделения вновь образованного муниципаль-

ного образования статусом муниципального округа». 

 

Слушали: С.А. Норбоева, который сообщил, что в соответствии с Феде-

ральным законом «Об общих принципах организации местного самоуправления 

Российской Федерации», Уставом муниципального образования сельского по-

селения Канчалан, вопрос о преобразовании муниципальных образований дол-

жен обсуждаться на публичных слушаниях.  

Целью проведения публичных слушаний является обсуждение проекта 

решения Совета депутатов Анадырского муниципального района «О согласо-

вании преобразования муниципальных образований путем объединения всех 

поселений, входящих в состав Анадырского муниципального района, и наделе-

ния вновь образованного муниципального образования статусом муниципаль-

ного округа».  



 

Предлагается регламент проведения публичных слушаний – для доклада 

– до 30 минут, выступление в прениях – до 10 минут. 

Будут ли другие предложения? 

Предложений не поступило. 

 

 Согласно Положению о публичных слушаниях мы должны выбрать сек-

ретаря публичных слушаний. Предлагаю секретарем назначить Депутата Сове-

та депутатов сельского поселения Канчалан Иванову Альбину Владимировну.  

 

 Принято единогласно. 

 

Организация и проведение публичных слушаний поручена Администра-

ции сельского поселения Канчалан.  

 Слово предоставляется Главе сельского поселения Канчалан - Норбоеву 

С.А.  

 

 Слушали Норбоева С.А. 

 До начала проведения публичных слушаний предложений и замечаний по 

вопросу решения Совета депутатов Анадырского муниципального района, вы-

несенному на обсуждение, не поступало.  

 В Совет депутатов сельского поселения Канчалан поступила инициатива 

«О согласовании преобразования муниципальных образований путем объеди-

нения всех поселений, входящих в состав Анадырского муниципального рай-

она, и наделения вновь образованного муниципального образования статусом 

муниципального округа», мы обязаны рассмотреть эту инициативу.  

 Проект решения Совета депутатов сельского поселения Канчалан преду-

сматривает дачу согласия на объединение всех существующих муниципальных 

образований в один муниципальный округ. 

 Данная инициатива возникла в целях улучшения работы органом местно-

го самоуправления в поселениях и районе. 

 Эффективность централизованного управления, удобство единообразия 

имущественных и финансовых решений дадут положительный эффект. В му-

ниципальном округе все будет под контролем Главы округа. 

 

 Председательствующий: Есть какие либо вопросы, предложения? 

 

 ВЫСТУПИЛИ: 

 Деба Галина Михайловн, депутат Совета депутатов сельского поселения 

Канчалан, которая поддержала инициативу о преобразовании муниципального 

образования Анадырский муниципальный район в муниципальное образование 

Анадырский муниципальный округ.  

 

 Минихаева Евгения Семёновна, депутат Совета депутатов сельского по-

селения Канчалан, которая отметила эффективность и удобство организации 

муниципального округа.  

 

 Макушкин Аркадий Алексеевич, депутат Совета депутатов Анадырского 

муниципального района, который предложил поддержать проект преобразова-



 

ния Анадырского муниципального района в муниципальный округ. И озвучил 

положительные моменты при вступлении в муниципальный округ. 

 Вопрос задал Теютейкина Алла Аркадьевна – Не сократиться ли финан-

сирование нашего села на ремонтные работы, расчистку дорог от снега при 

вступлении в муниципальный округ? 

 Норбоев С.А. пояснил, что финансирование остается тем же самым. Но 

скорость принятия решений о выделении финансирования будет быстрее.  

 Норбоев С.А.: Так как вопросов, предложений больше не поступило 

предлагаю: 

 рекомендовать Совету депутатов сельского поселения Канчалан принять 

проект решения Совета депутатов Анадырского муниципального района «О со-

гласии населения сельского поселения Канчалан на преобразование муници-

пальных образований, в том числе сельского поселения Канчалан, путем объе-

динения всех поселений, входящих в состав Анадырского муниципального 

района и наделение вновь образованного муниципального образования стату-

сом муниципального округа» в редакции, изложенной с учетом поступивших 

замечаний и предложений. 

 Прошу проголосовать: «за» - 22, «против» - 0, «воздержалось» - 0. 

 

 Норбоев С.А. озвучил, что по вопросу, вынесенному на публичные слу-

шания, в целях учета мнения всех лиц, участвующих в обсуждении, выработана 

следующая итоговая рекомендация: 

 рекомендовать Совету депутатов сельского поселения Канчалан принять 

проект решения Совета депутатов Анадырского муниципального района «О 

выражении согласия населения сельского поселения Канчалан на преобразова-

ние муниципальных образований путем объединения всех поселений, входя-

щих в состав Анадырского муниципального района, и наделения вновь образо-

ванного муниципального образования статусом муниципального округа» в ре-

дакции, изложенной с учетом предложений и замечаний. 

 Протокол публичных слушаний направить в Совет депутатов Анадырско-

го муниципального района. 

 Результаты публичных слушаний подлежать опубликованию на офици-

альном сайте в сетевом издании «Вестник Анадырского района» (www.anadyr-

lib.ru), разместить на сайте Администрации Анадырского муниципального рай-

она (www.anadyr-mr.ru).  

 

 Вопрос повестки дня публичных слушаний сельского поселения Канча-

лан рассмотрен. Публичные слушания считаются состоявшимися.  

 Публичные слушания объявляются закрытыми.  

 

 

Председательствующий                                                                     Норбоев С.А. 

 

   

Секретарь                                                                                                 Иванова А.В. 
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